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Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
d i a s  d e  m o v i m e n t o  
agradável na vida social, 
com aproximação de novos 

e antigos amigos. Você estará mais aberto, 
sociável e comunicativo, facilitando os 
contatos pessoais e profissionais. Ótimo 
momento para assinar contratos.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias em que você estará 
mais  vol tado para  o  
trabalho, envolvendo-se em 

novos projetos e contatos. Você estará 
extremamente comunicativo e voltado 
para a busca de contatos comerciais e 
novos projetos. 

Mercúrio, seu regente, deixa 
Virgem e começa sua 
caminhada através de Libra, 
indicando dias de intenso e 
agradável movimento na vida 
social e aproximação de 

pessoas interessantes, inteligentes e 
comunicativas. Novas amizades podem ser 
feitas, mas também, alguns romances 
passageiros.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias de maior envolvimento 
com sua casa e família. Sua 

vida doméstica ganha um novo 
movimento e você pode decidir receber 
alguns amigos queridos, respeitando, é 
claro, as normas de distanciamento da 
pandemia. 

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias de melhora visível na 
comunicação e movimento 
na vida social .  Novas 

amizades podem ser feitas e as antigas 
renovadas. O período pode ser marcado por 
alguns acordos e negociação de projetos e 
futuros contratos.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias de maior envolvimento 
com seus projetos de médio 
prazo, especialmente os que 

envolvem pessoas  es t rangeiras  e  
publicações na internet. O período pode 
estar relacionado também com o início de 
um curso superior.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
a t ravés  de  seu  s igno ,  
indicando dias em que sua 
v i d a  g a n h a  u m  n o v o  
movimento. A comunicação 

melhora, novas amizades são feitas e a vida 
social ganha destaque. Você estará mais 
aberto, sociável e comunicativo e bons 
negócios podem ser firmados nesta fase.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias em que você estará mais 
calado e reservado, mais 
voltado para a reflexão e o 
pensamento profundo. Você 

vai priorizar a intimidade a qualquer 
atividade social. O período é ótimo para 
planejar um novo projeto.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias de boa comunicação e 
aumento da visibilidade. 

Mesmo que você queira, não vai 
conseguir passar despercebido, pois você 
será notado pelos seus talentos e 
capacidade de comunicar-se. Período 
ótimo para apresentar projetos.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias de bons acordos e 
negociações, especialmente 
os que envolvem parceiros 

financeiros e grande soma de dinheiro. O 
período pode estar relacionado com uma 
imensa capacidade estratégica para novos 
negócios.

Mercúrio deixa seu signo e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias de boas negociações e 
a c o r d o s  d e  p r o j e t o s ,  
contratos e empregos, que 

envolvem o aumento de seus rendimentos 
e lucros. Você sentirá uma imensa 
agilidade e sentido de estratégia para fazer 
novos negócios.

Mercúrio deixa Virgem e 
começa sua caminhada 
através de Libra, indicando 
dias de movimento na vida 
social e aproximação de 

amigos. Os trabalhos em equipe ganham 
força e movimento e uma nova equipe de 
trabalho pode ser criada por você. O 
período é ótimo para novos contatos 
comerciais e pessoais.

HORÓSCOPO********** **********

By Rosane Michels

Bodas de Ouro Pedro e Maria 

Festejando data nova Célia Miura Terra 
a quem enviamos os votos de felicidades e 
muitos anos de vida. Que sua caminhada 
seja repleta de coisas boas e muita saúde.  

Curtindo praia, sol e muito mar na companhia dos filhos Pedro 
Eduardo e Antônio, a nossa amiga Ariane Silva, que 
desembarcou nas mais belas praias de Alagoas. Aproveite 
esses belos dias com as melhores companhias.  

Registrando também 
marcando mais um 
golaço no placar da 
v i d a  o  m é d i c o  
veterinário Marcos 
Miranda. Que Deus lhe 
conceda um novo ano 
de prosperidades, saúde 
e energias positivas, são 
os desejos desta coluna.  

Trocando de idade amanhã, a querida 
Clara Luzia Lima Bruzzon, que festeja ao 
lado da família mais um ano e com 
certeza receberá muitas felicitações em 
suas redes sociais.  Parabéns, que possa 
ter muitos anos de vida, e que os anos 
futuros sejam de harmonia, paz e desejos 
realizados.  

***********

***********

*******************************

Flashs ao casal Gilmar Batista Marostega e Vera que sabem 
muito bem aproveitar os momentos bons em família e sempre 
estão a postos quando o assunto é ajudar causas sociais. 
Quando se faz com amor se colhe bons frutos. Na foto com os 
netos Miguel e Alice.  

*******************************

*********************
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 prefeitura de Cáceres Apublicou um novo decreto 
em que abrandou as regras 

para a realização de eventos na 
cidade. Antes suspensos ou com 
restrições mais rígidas, os eventos 
agora estão permitidos, mediante a 
apresentação, pelos participantes, da 
carteira de vacinação contra a covid-
19. 

As novas regras, publicadas 
na sexta-feira (27), vigoraram desde 
o fim de semana. Agora, para entrada 
em locais de eventos com música ao 
vivo, eventos culturais, shows e 
congêneres é preciso que a pessoa 
tenha recebido ao menos uma dose – 
ou a vacina em dose única – e faça a 
comprovação apresentando a 
carteira de vacinação acompanhada 
de documento de identificação com 
foto, ou certificação virtual que pode 
ser obtida pelo celular, por meio do 
aplicativo vacina app, através do link 
s i s t e m a c o v i d . c o m . b r  o u  
h t t p s : / / c o n e c t e s u s -
paciente.saude.gov.br/menu/home. 

Para ocupação do espaço, o 
estabelecimento deverá observar a 
proporção de público respeitando as 
novas regras:  70% com 02 doses M e s m o  c o m  o  

contas.  Outra mudança foi quanto a 
capacidade de público nesses 
estabelecimentos, que passou de 
30% para 40% de sua capacidade de 
a tendimento .  Além disso  o  
estabelecimento deverá manter o 
distanciamento das mesas de 1,5 
metros umas das outras, a contar das 
cadeiras que servem cada mesa.  

vacinas ou dose única e 30% com a 
primeira dose.  

O horário de funcionamento 
de bares, restaurantes, pizzarias, 
lanchonetes, salões de festas e 
similares também foi ampliado. 
Com o novo decreto, esses locais 
podem funcionar até as 1h da manhã, 
com limite de tolerância de 30 
minutos para o fechamento das 

Ela ainda explica que para 
este ano, pretende-se reativar alguns 
projetos como: cozinha experimental, 
estimulação precoce de 0 a 5 anos e 
laboratório de informática.  

Para o presidente Claudio 
Oliveira, que assumiu a entidade em 
janeiro de 2020, foram momentos 
difíceis e de muita transformação, 
com o termino das aulas presenciais e 
início da Pandemia da Covid 19; os 
trabalhos internos não pararam na 
diretoria da Associação e da Escola 
Especial, buscando parcerias e 
convênios, renovando cadastros com 
entidades, buscando verbas públicas, 
enfim o apoio e confiança de toda 
comunidade civil e pública. 

A data terá celebração interna 
com os alunos, obedecendo todos os 
protocolos de segurança em virtude da 
pandemia.

“A entidade oferece aos 
alunos atividades esportivas, cultural, 
educação profissional, assistência 
social e brinquedoteca. Também 
busca parcerias para os serviços de 
fonoaudiologia, fisioterapia e 
psicologia”.  

 Associação de Pais e Amigos Ados Excepcionais de Cáceres 
(APAE) completa 45 anos de 

trabalhos prestados ao município. 
Fundada em 31 de agosto de 1976, o 
Movimento Apaeano teve a iniciativa 
de vários cidadãos de bem e 
representantes do Rotary Club de 
Cáceres que, imbuídos do espírito 
humanista fundaram a Escola 
Estadual Rotariana “Dr. José 
Monteiro da Silva.  

Nesses 45 anos, a história da 
APAE foi construída por muitas mãos 
vo lun tá r i a s  que  de ram suas  
contribuições, entre esses baluartes 
citamos: Natalino Ferreira Mendes, 
Irênio Lima Fernandes, Jefferson S. 
Souza, João Porto Rodrigues, 
Astrogelio Homem de Mello,  Vanilda 
Castrillon Mendes, Leo Tercio Sperb, 
José Rodrigues Fontes,  Antônio 
Carlos Souto Fontes, Joaquim  da 
Cunha Fontes, Marino Souto Fontes,  
Rulis de Jesus Fontes, José Márcio 
Menezes, Maridalva Vignardi, 
Joaquim Castrillon, Maria Monteiro,  

Para isso, a APAE conta com 
uma equipe especializada composta 
por profissionais da área da saúde, 
educação e assistência social. 

A t u a l m e n t e ,  s o b  a  
presidência do empresário Claudio 
Oliveira e da Diretora Fabiana 
Patrícia Doro, a instituição presta 
acompanhamento a 115 pessoas com 
deficiência, visando sempre o 
atendimento precoce do caso, dando-
lhe orientação adequada. 

De acordo com Fabiana 
Doro, Diretora da APAE, os Projetos 
desenvolvidos na atual Gestão vêm 
proporc ionando  uma melhor  
qualidade de vida aos assistidos e suas 
famílias. 

Frei  Wilhelmus Theodorus Maria 
Sterke (Frei Gumaru), entre outros 
que deram seguimento aos trabalhos 
da Associação que cresceu ao longo 
desses anos se tornando uma das 
instituições mais importantes da 
c idade e  uma referência  no 
atendimento à pessoa com deficiência 
na região.  

Vara Especializada de Violência 
Doméstica; Casa de Acolhimento 
para  mulheres  v í t imas  de  
violência; Instituição de Comitê 
para avaliação e acompanhamento 
do Plano Municipal de Políticas 
Públicas para as Mulheres e 
Criação da Rede de Enfrentamento 
contra a Mulher em Cáceres. 

A audiência será realizada 
de forma híbrida para evitar 
aglomeração, respeitando o 
distanciamento social. Para 
participar online, 15 minutos antes 
do evento,  acesse o l ink:  
https://meet.google.com/rfo-gdxf-
zcr  

Vo c ê  a i n d a  p o d e  
acompanhar a transmissão ao vivo 
pela página oficial da Câmara 
Municipal no Facebook. 

udiência Pública debate hoje A(31) em Cáceres o Agosto 
Lilás – Campanha de 

enfrentamento pelo fim da violência 
contra a Mulher. Proposta pela 
vereadora Mazéh Silva em conjunto 
com diversas entidades e órgãos do 
município, como o Centro de 
Referência em Direitos Humanos 
(CRDH), a Comissão da Mulher 
Advogada da OAB e outros, o debate 
acontece as 9 horas no plenário da 
Câmara Municipal.  

A parlamentar enfatizou 
sobre a importância da audiência que 
discutirá vários temas acerca da luta 
contra a agressão à mulher e o 
feminicídio. Entre os temas serão 
abordados :  Atendimento  na  
Delegacia Especializada da Mulher 
24 horas ou sala no CISC para 
acolhimento de vítimas de violência; 

Comitê de enfrentamento a Covid-
19, e só foram possíveis mediante a 
classificação de risco baixa para o 
Município de Cáceres. “As 
medidas adotas variam de acordo 
com a evolução da pandemia e das 
orientações das autoridades de 
saúde, podendo inclusive ser 
revistas, a qualquer momento, por 
isso é de suma importância que 
cada cidadão faça a sua parte, 
usando devidamente as máscaras e 
a higienização das mãos”, finaliza. 

abrandamento nas regras, segue 
obrigatório o uso de máscara na 
entrada, bem como ao circular pelo 
local. Também segue exigido o 
fornecimento de álcool em gel na 
e n t r a d a  e  n a s  m e s a s  d o s  
estabelecimentos. O toque de 
recolher também sofreu alteração, 
agora obedece ao horário de 
segunda-feira a domingo, das 02h às 
05h.  De acordo com a prefeita 
Eliene Liberato, as novas regras 
foram definidas juntamente com o 

NOVAS REGRAS

Em Cáceres, Decreto amplia toque de recolher e passa  
a exigir carteira de vacinação para entrada em eventos 

Toque de Recolher de segunda-feira a domingo, das 02h às 05h 

Da Redação 

Prefeita Eliene assina decreto e frisa importância do uso de máscaras e distanciamento social   

Foto: Divulgação

RESPONSABILIDADE

APAE Cáceres comemora 45  
anos de trabalhos prestados  

Da Redação 

Fabiana Doro – Diretora da Escola da APAE   
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AGOSTO LILÁS

Audiência Pública na Câmara discute  
combate à violência contra a mulher 

Da Redação 

Vereadora Mazéh Silva  

Foto: Arquivo
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Convênio  - No início de agosto, 
Fiemt, Senai MT e prefeitura do 
município assinaram convênio para 
a realização de um projeto que vai 
oferecer cerca de 1 mil vagas para 
cursos profissionalizantes nas áreas 
de alimentos e bebidas, construção 
civil, metalomecânica, entre outros. 

Denominado Programa de 
Qual i f icação  Prof i ss iona l ,  a 
iniciativa será 100% gratuita e 
oferecida  para  adolescentes , 

oferecer oportunidades para jovens e 
adultos de capacitação em diversas 
áreas técnicas e de alta demanda por 
profissionais qualificados, além de 
a u m e n t a r  s u a s  c h a n c e s  d e 
conquistarem uma vaga de emprego 
ou de se tornarem mais competitivos 
no mercado”, argumenta. 

O projeto, coordenado pelo 
professor Willian dos Santos Rodrigues, 
oferece aulas on-line com resoluções de 
problemas e estímulo à participação em 
Olimpíadas de Matemática. O trabalho 
já resultou na participação de mais de 
160 estudantes do campus na primeira 
fase da Olimpíada Brasileira de 
Matemática das Escolas Públicas 
(OBMEP), na edição 2021. 

stimular a aprendizagem e Edespertar o interesse pela 
matemática. Este é o desafio do 

projeto de ensino desenvolvido no 
IFMT Campus Cáceres – Prof. Olegário 
Baldo com jovens estudantes dos cursos 
técnicos integrados ao ensino médio em 
Agropecuária e Informática. 

“Fazemos encontros on-line 
com orientações e resolução de 
problemas matemáticos propostos em 

 isando facilitar ainda mais a Vvida da população, a agência 
do Sicredi em Cáceres vem 

trabalhando com uma unidade 
móvel totalmente equipada. Essa 
agência itinerante está atuando como 
um posto avançado de novos 
negócios, chegando a toda a área de 
atuação da cooperativa. 

Além de marcar presença 
com a inovação, o atendimento 
móvel tem visitado órgãos públicos 
e cidades onde a cooperativa ainda 
não tem agências, facilitando a 
captação de novos associados, com 
aberturas de contas pessoas físicas, 
pessoa jurídica e poupança 

De acordo com o gerente da 
agência Elson Ribeiro, a ideia é estar 
mais próximo da comunidade local, 
valorizando o relacionamento e o 
c o m p r o m i s s o  c o m  o 
desenvolvimento econômico e 
social da região, respeitando é claro 

t o d o s  o s  p r o t o c o l o s  d e 
biossegurança estabelecidos na 
pandemia.  

Além disso, aqueles que já 
quiserem se associar a instituição 
terão a sua chance, basta comparecer 
c o m  c ó p i a s  d o  R G ,  C P F , 
comprovante de residência e 
comprovante de renda. 

A unidade móvel conta com 
uma equipe de colaboradores que 
r e c e b e m  o s  v i s i t a n t e s  p a r a 
apresentar e oferecer diversos 
produtos e serviços da Cooperativa, 
como opções para investimentos, 
linhas de créditos e outras soluções 
financeiras. 

Ainda segundo Elson, nesta 
semana a unidade móvel não estará 
na cidade, mas para abertura de 
contas, a cooperativa disponibiliza 
a t end imen to  exc lus ivo ,  sem 
necessidade de deslocamento até a 
agência. 

Na primeira fase da OBMEP 

A metodologia utilizada no 
projeto baseia-se na busca por soluções 
para situações-problema, com estímulo 
à compreensão do processo de solução, a 
partir do raciocínio lógico matemático. 
Como ferramentas são utilizadas aulas 
expositivas, vídeos e softwares como o 
Geogebra. Os encontros são on-line, por 
meio de videoconferência na plataforma 
M e e t  e  t o d o  o  m a t e r i a l  f i c a 
disponibilizado em sala virtual no 
Google Classroom. 

edições anteriores de Olimpíadas. 
Iniciamos com a OBMEP e na prova da 
primeira fase, realizada em um sábado 
pela manhã, de forma remota, tivemos a 
participação de 167 alunos. Algo 
incrível, em especial nestes tempos 
conturbados de pandemia”, comemora 
Rodrigues. 

estudantes dos 1º, 2º e 3º anos do ensino 
médio do campus  com melhores 
d e s e m p e n h o s  n a  p r o v a  f o r a m 
classificados nas 31 vagas disputadas, 
conforme tabela do Instituto de 
Matemática Pura e Aplicada, MPA. As e 
o s  e s t u d a n t e s  c l a s s i f i c a d a s  e 
classificados para a OBMEP continuam 
recebendo orientações e encontros de 
preparação para a segunda fase da 
olimpíada que será realizada no próximo 
mês de novembro. 

“Teremos quatro encontros on-
line agora em setembro aberto a todos os 
nossos estudantes do ensino médio com 
informações, dicas e resolução de 
problemas de provas anteriores da 
OMIF. Depois seguiremos as agendas de 
orientações para as segundas fases da 
OBMEP e da OMIF”, afirma Rodrigues. 

“A abordagem nos ajuda a 
desenvolver o raciocínio lógico e a 
aplicação da solução de problemas do 
nosso mundo e não se exige ou se limita 
a uma sequência de conteúdo. Então, o 
projeto tem a Olimpíada como um 
desafio que nos faz gostar mais da 
m a t e m á t i c a  e  f a c i l i t a  m u i t o  a 
aprendizagem do que já vimos ou vamos 
ver em sala de aula”, afirma o estudante 
Keniel Natan Alves dos Santos, um dos 
classificados para segunda fase da 
OBMEP. 

De acordo com o professor 
Willian, o projeto segue com atividades 
abertas para todos estudantes do ensino 
médio do campus, com a preparação 
para  a  par t ic ipação também na 
Olimpíada de Matemática dos Institutos 
Federais (OMIF), que realizará a 
aplicação da prova da primeira fase em 
19 de setembro. 

O presidente do Sistema da 
Federação das Indústrias do Estado 
de Mato Grosso (Fiemt) e do 
conselho do Senai MT, Gustavo 
Oliveira, destaca que a decisão foi 
pautada em muitas análises e 
conversas com a administração 
municipal e indústrias da região. 
“Cáceres é um município estratégico 
p a r a  o  d e s e n v o l v i m e n t o  d a 
economia de Mato Grosso, e o Senai 
está pronto para contribuir nesse 
processo, proporcionando mais 
qualificações e, consequentemente, 
emprego e geração de renda, além do 
suporte às indústrias em consultorias 
e diversos outros serviços”. 

 Se rv iço  Nac iona l  de OAprendizagem Industrial 
(Senai) reabre, no dia 1º de 

setembro, às 14h, a unidade de 
C á c e r e s ,  a p ó s  1 5  m e s e s  d e 
suspensão das atividades devida à 
decisão do Governo Federal de 
cortar em 50% da contribuição 
compulsória das indústrias. A 
unidade é considerada essencial para 
p r o m o v e r  a  q u a l i f i c a ç ã o 
profissional na região oeste do 
e s t a d o  e  a i n d a  a u m e n t a r  a 
competitividade do setor. 

Ele explica ainda que, 
apesar do fechamento temporário, as 
indústrias da região continuavam 
sendo atendidas com ações e, agora, 
o Senai irá ampliar a atuação e 
o f e r e c e r  d i v e r s o s  c u r s o s 
prof iss ional izantes ,  graças  a 

O plano de retomada das 
atividades inclui, inicialmente, a 
oferta de cursos combos como Excel 
completo, operador de computador 
básico e intermediário, assistente 
administrativo com informática, 
costureiro de alta moda e de 
q u a l i f i c a ç ã o  e l e t r i c i s t a  e m 
comandos elétricos, entre outros. A 
média de duração é de três meses. 

retomada da atividade econômica no 
período pós-pandemia e ao apoio de 
sindicatos locais e da prefeitura. 

De acordo com a diretora do 
Senai MT, Lélia Brun, a ampliação 
do portfólio de cursos e formações 
será de forma gradativa e conforme 
necessidade e planejamento da 
unidade. “Estamos empolgados com 
esse retorno, já que é nosso papel 

mulheres e pessoas em situação de 
vulnerabilidade socioeconômica, 
a l é m  d e  p r o f i s s i o n a i s 
empreendedores que estão em busca 
de qualificação para a geração de 
renda, visando o ingresso no 
mercado de trabalho e a inclusão 
social. 

“Cáceres estava precisando 
desse momento. Nossos jovens 
precisam de qualificação, nossa 
c i d a d e  e s t á  c h e i a  d e  n o v o s 
empreendedores e esse projeto só 
trará benefícios para a população”, 
destacou na ocasião a prefeita de 
Cáceres, Eliene Liberato.

A ampliação do portfólio de cursos e formações será de forma gradativa e conforme necessidade 

Assessoria

Convênio Senai e prefeitura ofertará cerca de mil vagas para cursos profissionalizantes   

Foto: JCC

ON-LINE

Projeto do IFMT Campus Cáceres estimula 
 o interesse de estudantes pela matemática 

Assessoria 

Os encontros são on-line, por meio de videoconferência   

Foto: Divulgação

Elson Ribeiro, Gerente do Sicredi Cáceres    

Foto: JCC

AGILIDADE

Cooperativa Sicredi Cáceres inova  
com unidade de atendimento móvel 
Da Redação 
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o domingo (29), por Nvolta das 07 horas, uma 
e q u i p e  d a  P R F  

compareceu à Avenida Rio 
Branco, MT 170, Km 30, 
município de Curvelândia, para 
participar de Operação Integrada 
entre Forças de Segurança dos 
estados de Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul e Goiás. Do estado 
do Mato Grosso participaram a 
PRF, a Polícia Civil e a Polícia 
Militar. 

Durante conversa com o 
m o t o r i s t a ,  o s  p o l i c i a i s  
perceberam que o rapaz estava 
um pouco confuso, dando 
respostas contraditórias aos 
questionamentos realizados pela 
equipe. 

Foi  real izada busca 
minuciosa na caminhonete no 

Na ação, foi dada ordem de 
parada a uma caminhonete S10, 
cor preta, que era conduzida por 
um homem de 22 anos. 

qual foram identificados sinais de 
que o tanque de combustível 
h a v i a  s i d o  r e m o v i d o  
recentemente. 

Os policiais retiraram o 
tanque e acabaram por localizar 
no interior do compartimento a 
quantidade de 66 tabletes de pasta 
base de cocaína. O condutor 
relatou ter carregado a droga em 
Mirassol do Oeste e a levaria para 
Jataí-GO, pela quantia de R$ 
10.000,00. 

 oliciais da Força Tática Pem Cáceres, prenderam 
dois homens e apreendeu 

um adolescente de 17 anos por 
tráfico ilícito de entorpecentes. O 
fato foi registrado na sexta-feira, 
27, no bairro Cavalhada II. Com 
os suspeitos, os policiais 
apreenderam nove pacotes de 
maconha e R$ 5 mil.   

De acordo com o Boletim 
de Ocorrência, os três suspeitos 
foram flagrados em atitude 
suspeita durante patrulhamento 
tático; sendo que um estava em 
uma motocicleta preta, o outro 
em uma motocicleta branca e o 
terceiro homem em pé, na Rua 
Serventes, no referido bairro.   
Com a aproximação dos policias, 

o suspeito que estava a pé, entrou 
correndo no terreno de sua 
residência, tentando fugir da 
abordagem, bem como se 
desfazer de objetos em um 
terreno baldio.   

Durante ação, a Força 
Tática apreendeu R$ 5 mil em 
notas trocadas, porção de pasta 
base de cocaína e no terreno 
baldio foi localizado quatro 
pacotes de maconha. Na casa de 
um dos  su spe i t o s  fo r am 
apreendidos mais pacotes de 
drogas, totalizando nove pacotes 
de maconha, balança de precisão 
e papel filme.  Todo o material 
apreendido e os suspeitos foram 
conduzidos a Delegacia de 
Polícia Judiciária Civil.

Após levantamento de 
in formações  fo i  poss íve l  
identificar o responsável pela 
d r o g a  e  t a m b é m  p e l o  
carregamento, um homem de 29 
anos, preso pela Polícia Civil em 
sua residência na cidade de 
Mirassol do Oeste. 

Foi dada voz de prisão ao 
abordado pela prática do crime de 
tráfico de drogas. 

Ele foi encaminhado à 
delegacia da Polícia Civil de 
Mirassol D' Oeste para a 
r e a l i z a ç ã o  d o s  d e m a i s  
procedimentos cabíveis. 

Droga estava dentro do tanque de combustível   

Foto: PRF

TRÁFICO

Em Operação Conjunta entre forças de segurança,  
PRF apreende cocaína no estado de Mato Grosso 

Ação contou com a participação de forças de segurança dos estados de MS e GO 

Redação c/ Assessoria 

Dinheiro e maconha aprendida com os suspeitos   

Foto: PMMT

FLAGRANTE

Em Cáceres, Força Tática flagra  
suspeitos com maconha e R$ 5 mil 
Da Redação 

LARÁPIO

Meliante arromba janela e leva TV no  
Cavalhada enquanto vítima trabalhava 

ais um registro de furto Mem Cáceres, desta vez 
o morador da Avenida 

das Camélias no Bairro da 
Cavalhada, J.M.S. compareceu 

na delegacia para registrar o furto 
de sua televisão.  

A vítima de 30 anos, 
relatou os investigadores que saiu 
para trabalhar e quando retornou 

a sua residência se deparou com a 
janela arrombada, dando por falta 
da sua Televisão 32 polegadas e 
mais 8m de fio de extensão.  

Da Redação 
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q u e  p a r t i c i p a v a m  t o d a s  a s  
delegações. Na estreia dos eventos, 
serão realizados até quatro jogos de 
abertura em ginásios diferentes.

As medidas de prevenção 
preveem o uso obrigatório de 
máscara por todos os envolvidos nos 
eventos e de recipientes próprios 
para alimentação e bebida. Os 
protocolos de biossegurança ainda 
incluem adequações, como o reforço 
na limpeza dos equipamentos e 
locais de competição e de circulação 
de pessoas, ampliação das áreas de 
inscrição e de entrada de equipes, 
redução das equipes técnicas que 
acompanham os atletas, dentre 
outras.

Medidas de biossegurança - Todas 
as partidas dos Jogos Escolares e dos 
Jogos Estudantis de Seleções serão 
realizadas sem a presença de público. 
Terão acesso aos espaços de 
competição somente árbitros, as 
equipes e seus técnicos, que deverão 
apresentar teste com resultado 
negativo de covid-19. 

mais um ano traria prejuízos a uma 
geração de jovens, como por 
exemplo, a restrição na seleção do 
projeto Olimpus, que oferece o bolsa 
a t l e t a  pa ra  con t inuação  do  
desenvolvimento esport ivo”,  
enfatiza.

Ta m b é m  n ã o  h a v e r á  
aberturas oficiais, solenidades em 
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 bola rolou no fim de semana Apelos jogos de ida das 
semifinais do Campeonato 

Mato-grossense Sub-19. Atlético-
MT, Cuiabá, Mixto e União se 
enfrentaram em busca de vitória, o 
que não aconteceu em nenhum dos 
duelos. 

Cuiabá e Atlético-MT 
jogaram também no Dito Souza. O 
duelo terminou empatado por 1 a 1, 
com a vaga na decisão ficando 
totalmente em alerta. Os gols foram 
anotados por João Lucas que marcou 

A primeira partida da 
semifinal, foi disputada no sábado, 
no estádio Dito Souza entre Mixto e 
União que ficaram no empate por 0 a 
0. As equipes voltam a se enfrentar 
neste sábado (04), às 9h da manhã no 
es tádio  Luthero  Lopes ,  em 
Rondonópolis.

18h, também no estádio Dito Souza.
Os finalistas do campeonato 

Mato-grossense Sup-19 garantem 
vaga na Copa São Paulo de Futebol 
Júnior de 2022.

A partida de volta entre 
equipes acontece neste sábado, às 

para o Atlético e Alan que deixou 
tudo igual para o Auriverde da 
Baixada. 

Por causa da pandemia, as 
inscrições estão limitadas a 32 
municípios e seguirão a ordem de 
c h e g a d a  a o  e - m a i l  
desportoescolar@secel.mt.gov.br. 
Nos dois eventos, cada município 
pode  inscrever  uma equipe  
masculina e outra feminina por 
modalidade.

A partir deste ano, os 
estudantes de 12 a 14 anos 
participam dos Jogos Escolares 
Mato-grossenses. Já os alunos da 
faixa etária de 15 a 17 anos disputam 
nos Jogos Estudantis de Seleções 
M a t o - G r o s s e n s e s .  A s  d u a s  
competições estaduais já estão com 
ca lendár ios  e  r egu lamentos  
e s t a b e l e c i d o s ,  a b r a n g e n d o  
participantes de ambos os gêneros, 
de  modal idades  cole t ivas  e  
individuais. 

s competições esportivas Adisputadas por estudantes de 
12 a 17 anos estão de volta 

em Mato Grosso. Com mudanças no 
f o r m a t o  e  u m a  s é r i e  d e  
procedimentos para a prevenção à 
Covid-19, a Secretaria de Estado de 
Cultura, Esporte e Lazer (Secel-MT) 
definiu por manter a realização das 
etapas estaduais e convoca os 
municípios para a inscrição das 
equipes.

Os Jogos Escolares Mato-
Grossenses de modalidades 

A fase estadual dos Jogos 
Escolares Mato-Grossenses é a única 
classificatória para os Jogos 
Escolares Brasileiros, organizados 
pela Confederação Brasileira de 
Desporto Escolar (CBDE), com 
suporte da Secretaria Especial do 
Esporte do Ministério da Cidadania. 
Mesmo com o cancelamento da etapa 
nacional dos Jogos da Juventude 
2021, organizada pelo Comitê 
Olímpico do Brasil (COB), a 
manutenção dos Jogos Estudantis de 
Seleções Mato-Grossenses visa 
garantir aos estudantes de 15 a 17 
a n o s  o p o r t u n i d a d e s  d e  
desenvolvimento esportivo e 
saudável proporcionados pelo 
evento.O secretário adjunto de 
Esporte e Lazer da Secel, Jefferson 
Carvalho Neves, também destaca que 
as competições servem como 
critérios para o projeto OlimpusMT, 
que possibilita auxílio financeiro 
mensal, o bolsa atleta, aos esportistas 
mato-grossenses. 

inscrições de equipes. A data final 
para confirmar a participação é de até 
10 dias anteriores ao início da 
competição por modalidade. 

“Os jogos escolares fazem 
parte da formação de nossos jovens 
atletas. Essa faixa de 12 a 17 anos é a 
fase em que estão em pleno 
d e s e n v o l v i m e n t o  e  a  n ã o  
participação nas competições em 

coletivas acontecem no mês de 
setembro, em três municípios 
diferentes. De 9 a 12 de setembro, a 
cidade de Sorriso sedia as disputas 
estaduais futsal. De 16 a 19 de 
setembro, Campo Verde acolhe as 
partidas de handebol. E de 23 a 26 de 
setembro, será a vez de Nova Mutum 
receber os jogos de basquete e 
voleibol.

Os Jogos Estudantis de 
Seleções Mato-Grossenses de 
modalidades coletivas  serão 
realizados em outubro, nos mesmos 
municípios. A programação começa 
pelas disputas no handebol, em 
Campo Verde, de 07 a 10 de outubro. 
Na semana seguinte, de 14 a 17 de 
outubro, os jogos de basquete e vôlei 
serão realizados em Nova Mutum. E, 
por último, de 21 a 24 de outubro, 
ocorrem as partidas de futsal, em 
Sorriso.

Já a etapa estadual das 
modalidades individuais será 
realizada num mesmo período, tanto 
dos Jogos Escolares quanto dos 
Estudantis. De 30 de setembro a 03 
de outubro, Várzea Grande será a 
sede das competições que incluem 
atletismo, natação, ginástica rítmica, 
judô, xadrez, dentre outras. 

Além do número limite de 
municípios participantes em cada 
evento, os gestores municipais 
devem ficar atentos ao prazo das 

Jogos Escolares iniciam em setembro   

Foto: Arquivo

JOGOS ESCOLARES

Competições esportivas escolares
 são retomadas em Mato Grosso

Secel mantém a realização das etapas estaduais e convoca os municípios para a inscrição das equipes

Assessoria

Tudo igual na disputa pela vaga na final  

Da Redação

Foto: Assessoria

Mixto e União, Atlético e Cuiabá ficam
no empate, finalistas saem neste sábado 

MATO-GROSSENSE SUB-19
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A flexibilização das cautelas com 
liberação de bares, restaurantes, lojas, 
cinemas, festas, escolas, ê uma atitude 
temerária diante das variantes circulantes. 
No caso de Mato Grosso o noticiado 
afrouxamento das linhas de proteção, tipo 
liberou geral ao comercio, é deveras 
preocupante. Justificando, o recente 
boletim epidemiológico apontando no 
Estado, uma maior taxa de mortalidade 
pelo Covid-19, com uma maior incidência 
semanal de contaminações no país, 
liderando o ranking de 361,4 de óbitos por 
100 mil habitantes, (dados de 26/02 a 
07/08). 

Para alguns, infelizmente muitos, 
em arroubos otimistas por interesses 
próprios ou ignorância mesmo, as cordas 
da prevenção têm sido afrouxadas, quando 
cediço, menos de 1/4 da população 
encontra-se devidamente vacinada, ou 
seja, com as duas doses e ou única 
necessárias aplicadas, condição exigível 
para uma possível imunização parcial do 
maldito vírus, passível oxalá, de reforços 
anuais, até futura erradicação. 

Acrescente-se a isto, a variante 
gama nos dados como causa em 34 
registros e nosso estado figurar com 
apenas 22% no ranking de cobertura 
vacinal no país. Se esta realidade assusta 

Otimismo exagerado, assim como 
o pessimismo idem, é prejudicial em todos 
os sentidos e o sensato, seria a gente ser 
realista racional e nunca esquecer que o 
seguro morreu de velho, mas morreu. No 
caso em tela, ainda a sempre atual 
pandemia da SAR's Covid-19 que em 
menos de 20 meses já ceifou a vida de 
quase 600 mil vítimas na pátria amarga 
Brezil, enlutando centenas de milhares de 
lares e deixando uma leva de órfãos.

Veja o leitor que enquanto alguém 
permanece meia hora, 45 minutos num 
restaurante, menos tempo numa loja, 
farmácia e ou estabelecimentos similares, 
numa escola, o lapso temporal do aluno é 
de no mínimo 4 horas, expondo-se a si e a 
outrens (professores, merendeira, inspetor, 
coleguinhas, etc). 

em termos gerais, imagine o leitor as 
virtuais consequências no que tange a 
Covid-19 na volta às aulas presenciais. 
Considerando-se o ambiente propício a 
contaminação, esta volta carece de 
reflexão. 

Some-se a isso, a dualidade 
exposta leva e traz, (da casa à 
escola/contatos de rua, transporte) e as 
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Diversas pesquisas estão mostrando 
dois aspectos preocupantes das vacinas: a 
perda da eficiência com o tempo para idosos 
e imunodeficientes. A necessidade de uma 
dose extra ou de reforço de vacinas mostra-
se evidente. É óbvio que o governo 
Britânico já sabia que a eficiência da 
Astrazeneca cai drasticamente após poucos 
meses. O mesmo para o governo israelense, 
com a Pfizer, quanto ao governo paulista, 
com a CoronaVac. O "Mistério" da Saúde, 
agora, pretende fazer uma terceira dose com 
as vacinas Astrazeneca e Pfizer, sem 
estudos, que eu conheça, de intercambiar a 
CoronaVac com essas duas vacinas. Se em 
tese funciona, o povo idoso será cobaia de 
uma tese não testada? 

A Science Magazine, em 16 de 
agosto último, publicou "A grim warning 
from Israel: Vaccination blunts, but does not 
defeat Delta" que mostra que Israel adotou a 
terceira dose apesar de ter um dos níveis 
mais altos de vacinação do mundo para 
COVID-19, com 78% dos maiores de 12 
anos totalmente vacinados, a grande maioria 
com a vacina Pfizer. 

No entanto, o país registra agora 
uma das taxas de infecção mais altas do 

mundo, com quase 650 novos casos diários 
por milhão de pessoas. Em 15 de agosto, 514 
israelenses foram hospitalizados com 
COVID-19 grave ou crítico, sendo que 59% 
estavam totalmente vacinados, e desses, 
87% tinham 60 anos ou mais. 

E ainda mostrou que a proteção 
contra a infecção por COVID-19 durante 
junho e julho caiu na proporção do tempo 
desde o momento da vacinação. As pessoas 
vacinadas em janeiro tiveram um risco 2,26 
vezes maior de infecção do que as vacinadas 
em abril. Deve-se ressaltar que os 
israelenses mais velhos, com o sistema 
imunológico mais fraco, foram vacinados 
primeiro, como no Brasil. 

E ainda cita outro estudo pre-print 
"Impact of Delta on viral burden and vaccine 
effectiveness against new SARS-CoV-2 
infections in the UK" que compara a eficácia 
das vacinas Pfizer, Astrazeneca e Moderna 
contra novas infecções por SARS-CoV-2. A 
variante Alfa apareceu em 1º. de dezembro 
de 2020, e durou até 16 de maio de 2021 
quando apareceu a Delta que dominou o 
Reino Unido em 1º. de agosto. Pesquisaram 
358.983 indivíduos em domicílios 
selecionados aleatoriamente no Reino 
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REURB

Os vereadores aprovaram indicação que 
solicita da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Logística serviços de 
sinalizações verticais e horizontais e nas 
vias do bairro Vila Real (Residencial 
Walter Fidélis), além de instalação de 
placas identificativas com nome das ruas e 
CEPs correspondentes. De autoria do 
vereador Celso Silva, a proposição vem ao 
encontro da demanda da representação 
comunitária do residencial. Entre os 
benefícios a serem proporcionados por 
estes serviços estão a segurança no trânsito 
e melhor orientação a entregadores e 
transportadores. Para a rápida execução da 
indicação, ele pede esforços conjuntos das 
Secretarias de Infraestrutura e Logística e 
de Fazenda, através da Coordenadoria de 
Trânsito. 

Atenção moradores dos bairros Nova Era, 
Cibrazem, Jardim União e loteamento 
Oliveira, que ainda não iniciaram o 
processo de normalização do Programa de 
Regularização Fundiária Urbana, que 
procurem a Secretaria de Planejamento. A 
coordenadora do programa, a advogada 
Josimeire dos Santos Oliveira destaca que o 
Reurb é uma grande oportunidade de as 
pessoas adquirirem tranquilidade jurídica, 
pois a regularização do imóvel garante o 
direito social à moradia e a posse definitiva 
do imóvel.  Os interessados devem 
procurar o setor de atendimento e verificar 
em qual modalidade se enquadra, se no 
Reurb – S (processo não tem qualquer 
custo) ou no Reurb – E (processo custeado 
pelo requerente).  São exigências para se 
enquadrar no Reurb –S: não possuir renda 
familiar superior a 3 salários mínimos, não 
possuir nenhum imóvel registrado em seu 
nome e não ter participado de nenhum 
programa de regularização fundiária. 

PESO NO BOLSO

VACINAÇÃO 2ª DOSE
Inicia hoje em Cáceres a vacinação de 2ª 
dose da vacina Astrazeneca para quem 
tomou a primeira dose até o dia 12 de junho. 
A imunização está acontecendo nas 
dependências do Corpo de Bombeiros em 
sala fixa e por Drive Thru das 14h as 20h.  

Deu na Gazeta que partir desta quarta-feira 
(1º), o botijão de Gás Liquefeito de 
Petróleo (GLP) de 13 kg começa a ser 
entregue pelas distribuidoras às revendas 
de Mato Grosso com acréscimo médio de 
8%. Mato Grosso continua mantendo o 
preço mais alto do país para o gás de 
cozinha, com o botijão repassado 
atualmente por até R$ 130 para o 
consumidor final, informa a Agência 
Nacional de Petróleo, Gás Natural e 
Biocombustíveis (ANP).  Os novos valores 
programados para setembro foram 
informados por meio de cartas enviadas às 
revendas. A justificativa das distribuidoras 
para os reajustes está na revisão anual dos 
preços do GLP para a rede de revendedores.  

POSSE
Com o objetivo de fiscalizar a frota de 
veículos, garantir a segurança e qualidade 
no transporte de estudantes da rede 
municipal de ensino, foram empossados os 
novos membros do Conselho Municipal de 
Transporte Escolar para o período de 
2021/2023. A posse aconteceu na manhã de 
sexta-feira, no gabinete da prefeita Eliene 
Liberato.  Cáceres conta hoje com sessenta 
e cinco linhas de ônibus que rodam 
aproximadamente onze mil quilômetros 
por dia.  

SINALIZAÇÕES

Unido, através de 811.624 visitas. 

___***Mario Eugenio Saturno 
(cientecfan.blogspot. com) é Tecnologista 
Sênior do Instituto Nacional de Pesquisas 
Espaciais (INPE) e congregado mariano. 

E descobriram que a eficácia de 
Pfizer e Astrazeneca foi reduzida com a 
variante Delta contra infecções com 
sintomas ou alta carga viral. Apenas uma 
dose dessas vacinas protege pouco contra 
infecção sintomática, com a variante Delta, 
apenas 31% no total, e com a variante Alfa, 
49%. Por isso, tem que acelerar a segunda 
dose das vacinas. 

Excelentes números, se lembrarmos 
que foi a vacina predominante até março, 
que vacinou os mais idosos e passou os seis 
meses sem reforço. 

O estudo brasileiro "Effectiveness 
of Vaxzevria and CoronaVac vaccines in 
Brazil", em pré-print, quase todos os autores 
ligados à Fiocruz (ai, ai, talvez explique a 
visão negativa do concorrente e talvez eu 
escreva um artigo sobre esse paper), mostra 
que a CoronaVac tem eficiência de 54,2% 
contra risco de infecção, 72,6% de 
hospitalização, 74,2% de Admissão na UTI 
e 74,0% de risco de morte. 
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nefastas possibilidades de contaminação. 
Então, que nos escusem os mais 

otimistas, mas, sem a imunização vacinal 
absoluta, a volta às aulas no sentido 
presencial é um grande risco. Ademais, em 
4 meses, ninguém vai recuperar 20 meses 
de aulas presenciais. 

Como alternativa, ainda uma saída 
preventa é mesmo o ensino remoto, tipo 
Home-Scholl. E, quando este pesadelo real 
se dissipar, com a vacinação completa, 
reforçada se necessário, toque a sineta da 
conscientização, formem-se as filas, todos 
com saúde, voltem as aulas. 

Jamais esquecendo que quem sabe 
faz a hora, não espera acontecer...o pior, né 
mesmo? 

Educação & Saúde 

Alerta Delta 
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A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Cáceres 
(APAE) completa 45 anos de trabalhos prestados ao município. 
Fundada em 31 de agosto de 1976, o Movimento Apaeano teve a 
iniciativa de vários cidadãos de bem e representantes do Rotary Club 
de Cáceres que, imbuídos do espírito humanista fundaram a Escola 
Estadual Rotariana “Dr. José Monteiro da Silva.  Página 03

 O Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industr ial  
(Senai) reabre, no dia 1º de 
setembro, às 14h, a unidade de 
Cáceres, após 15 meses de 
suspensão das atividades 
devida à decisão do Governo 
Federal de cortar em 50% da 
contribuição compulsória das 
indústr ias .  A unidade é  
considerada essencial para 
promover a qualificação 
profissional na região oeste do 
estado e ainda aumentar a 
competitividade do setor. 
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A Prefeitura Municipal de Cáceres publicou um novo decreto 
em que abrandou as regras para a realização de eventos na cidade. 
Antes suspensos ou com restrições mais rígidas, os eventos agora 
estão permitidos, mediante a apresentação, pelos participantes, da 
carteira de vacinação contra a covid-19. O novo decreto foi 
publicado na sexta-feira, 27.  Página 03

 Audiência Pública debate hoje 
(31) em Cáceres o Agosto Lilás – 
Campanha de enfrentamento pelo fim da 
violência contra a Mulher. Proposta pela 
vereadora Mazéh Silva em conjunto com 
diversas entidades e órgãos do município, 
como o Centro de Referência em Direitos 
Humanos (CRDH), a Comissão da Mulher 
Advogada da OAB e outros, o debate 
acontece as 9 horas no plenário da Câmara 
Municipal. 
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NOVA REGRA

Com Classificação baixa, eventos estão permitidos, desde que observados protocolos   

Foto: Arquivo

Após 15 meses suspenso, 
Senai retoma atividades  
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QUALIFICAÇÃO

Senai Mato Grosso reabre unidade 
 em Cáceres nesta quarta-feira (1º) 

AGOSTO LILÁS

Audiência Pública na Câmara discute  
combate à violência contra a mulher 

HISTÓRIA

Muitas mãos construíram essa história de sucesso  

Foto: Wilson Kishi

APAE Cáceres comemora 45  
anos de trabalhos prestados  

ESPORTES
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Competições esportivas escolares
 são retomadas em Mato Grosso
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